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Da assessoria Do DeputaDo 
eD thomas

Reafirmando compro-
misso de continuar bus-
cando investimentos para 
ajudar a manter o aten-
dimento  da Associação de 
Apoio ao Paciente Renal 
Crônico e Transplantado 
de Presidente Prudente 
(CARIM), o deputado Ed 
Thomas recebeu na sexta-feira (13/9), 
os representantes da entidade, Sumaia 
Cristina, uma das fundadoras; Elaine 
Almeida, assistente social, e Martinho 
Sérgio Krasucki, diretor financeiro. 

Ao reafirmar seu trabalho em prol 
da entidade que realiza atendimento 
de assistência à saúde das pessoas 
com insuficiência renal e familiares, 
n a  p r e v e n ç ã o  d a  d o e n ç a  r e n a l 
e população em gera l, o deputado 
também se comprometeu em buscar 
recursos para aquisição de um novo 
veículo para transportar pacientes 
que rea l izam tratamento nos dois 
centros de hemodiálise em Presidente 

Prudente. “O objetivo do transporte é 
possibilitar e proporcionar atendimento 
humanizado na assistência à saúde 
desses pacientes que sofrem com o 
tratamento agressivo da hemodiálise”, 
avaliou o deputado. 

E d  T h o m a s  t r a b a l h o u  p e l o 
aumentado do número de cadeiras de 
hemodiálise, no HR, para atender a 
demanda em geral como da entidade 
que hoje conta 430 pessoas cadastradas, 
seja em tratamento hemodia l ít ico 
ou atendimento dialítico (em casa), 
além das que passam por tratamento 
conservador, com acesso à filtragem de 
sangue, através dos dois centros.

Atenção à entidade que cuida de renais crônicos  

Krasucki, Ed Thomas, Sumaia e Elaine

Da assessoria Do DeputaDo 
anDré Do praDo

A Secretaria de Estado da 
Habitação fará a regularização 
fundiária de 102 lotes do núcleo 
habitacional Nova Conquista, 
em Vargem Grande Paulista. 
Esse foi o resultado da reunião 
na quarta-feira, 11/9, obtido 
pelo deputado André do Prado 
e pelo prefeito Josué Ramos 
com o secretário de Estado da Habitação, 
Flavio Amary, que autorizou e deu a ordem 
de serviço para executar o programa “Cidade 
Legal”, na cidade.

Esta é uma demanda ant iga . A 
regularização do bairro permitirá que 
os moradores do bairro consigam ter a 
escritura de seus imóveis.

O deputado ressaltou a importância desse 
processo para a população. “Acredito muito 
nesse trabalho. A regularização das moradias 
é fundamental porque realiza o sonho das 
pessoas que batalharam para construir suas 
casas”, comentou o parlamentar.

Na avaliação do prefeito Josué Ramos 
a regularização do bairro dará uma 
nova realidade aos moradores. “Isso 
proporcionará que as pessoas possam fazer 
melhorias e consigam ter a propriedade 
definitiva de suas casas”, finalizou o prefeito.

Com a autorização do secretário, a 
equipe do programa Cidade Legal fará 
os trâmites burocráticos para que possa 
avançar o processo no município.

O Cidade Legal foi criado em 2007 
para auxiliar os municípios paulistas na 
re gularização dos núcleos habitacionais im-
plantados em desconformidade com a lei.

Regularização fundiária em bairro  
de Vargem Grande Paulista

André do Prado, Flavio Amary e Josué Ramos

Da assessoria Do DeputaDo 
altair moraes

O deputado Altair Moraes  esteve 
nesta terça-feira, 10/9, com o vereador 
d e  A l c e u  C a r d o s o ,  d a  C â m a r a 
Municipal de Suzano.

Cardoso apresentou ao parlamentar 

as demandas da cidade que necessita de 
re cursos financeiros para fazer investi-
mentos nas áreas deficientes da cidade.

“Sabemos que Suzano, assim como 
muitos outros municípios paulistas, 
necessita de um aporte orçamentário 
para poder fazer as benfeitorias que 
a população tanto precisa. Vamos 

nos empenhar junto ao 
governo do Estado a fim 
de que o município possa 
contar com mais verbas 
para investir na saúde, 
na infraestrutura urbana, 
entre outras áreas”, concluiu 
o deputado Altair Moraes.

Benfeitorias para Suzano

Altair Moraes e Alceu Cardoso


